

Pressemitteilung

Bunt und fit in den Frühling! Der neue Polar A300 ist da.

Mit ihm machen Bewegung und Fitness noch mehr Spaß

Büttelborn, Februar 2015 – Die revolutionären Produkte Polar Loop, Polar V800 und Polar M400 haben 2014 wieder einmal die Marktführerschaft von Polar im Bereich Herzfrequenz-Messung und Activity Tracking unterstrichen.

Mit dem Polar A300 hat Polar jetzt einen der Hingucker der Consumer Electronics Show CES in Las Vegas 2015 präsentiert. Damit setzt Polar einen weiteren Meilenstein. Die Erfolgsgeschichte als „Original“ geht weiter.

Einer für fast alle(s)

Der A300 läutet eine neue Ära der Pulsmessung im

Fitness- Bereich ein. Zusätzlich zum bereits bekannten Smart

Coaching beinhaltet der A300 einen integrierten Activity Tracker. So reiht er sich in die Familie des V800 und des M400 nahtlos ein. Wer Fitness betreibt, wird den A300 lieben. Er sieht stylisch aus, fühlt sich gut an und ist leicht: Wenn man den A300 trägt, ist er kaum zu spüren.

Nahtlos passt er sich der Bewegung an und kommt in sechs frischen Farben. Je nach Laune verändert man selbst die Farbe seines A300, das unkomplizierte Wechselarmband macht es möglich. Wer sich die Zusatzarmbänder besorgt, hat quasi immer eine neue Uhr.

Der A300 ist wasserdicht und „energiegeladen“ - bevor man ihn wieder aufladen muss, vergehen ganze vier Wochen. Er ist **der persönliche Begleiter** den ganzen Tag hindurch. Zusammen mit dem Brustgurt Polar H7 wird der A300 zusätzlich zu einem wichtigen Trainingscomputer. Er hilft dem Benutzer die Fitness zu



verbessern, zeigt ihm sein Limit auf, fördert das optimale Training, gibt wertvolle Hinweise zum Workout und ist ein ständiger Motivator. Der A300 gibt ein individuelles Feedback der täglichen Aktivitäten und unterstützt den Benutzer mit einem bunten und genauen Überblick.

Du willst mehr, Du bekommst mehr

Das Herz des A300 ist sicher das wichtigste Tool für alle Fitness-Freaks. Hinter dem im Display sichtbaren Energiebalken verbergen sich wertvolle Trainingsdaten:

Wie viele Kalorien wurden verbrannt? Wie hoch war der Anteil des Fettstoffwechsels? In welchem Bereich hat der User wann trainiert?

Der A300 zeichnet die Aktivitäten des ganzen Tages auf. Auch außerhalb des Trainings. So erhält man am Ende des Tages ein Gesamtergebnis über Aktivität und verbrauchte Energie.

Polar kombiniert mit dem A300 Lifestyle und ausgefeilte Technik. Eine Kombination, die sexy, zeitgemäß, einfach wearable ist. Wer hat schon eine bunte Messung von aktiver Zeit, Schritten, zurückgelegter Entfernung, Schlafzeit, inklusive dem Hinweis, wie erholsam der Schlaf gewesen ist? Der A300 ist ein Freund. Er sagt dem Benutzer, wann er sein Aktivitätsziel erreicht hat, genauso, wie er ihm sagt: "Du hast Dich heute noch nicht genug bewegt, tu etwas für Deine Fitness, für Deine Gesundheit." Mit einem Vibrationsalarm erinnert er seinen Träger, dass es Zeit für Bewegung ist. Der A300 passt auf seine Benutzer auf, er ist Motivator und Tagesbegleiter. Er macht den meisten Pulsuhren etwas vor.



Im Webservice alle persönlichen Erfolge auf einen Blick

Verbindet man den A300 mit dem Polar Flow Webservice, erhält der User eine komplette Übersicht zu all seinen Trainings und seinen Daten. Er kann sie mit der Polar Community teilen, kann sich weitere Anregungen und Tipps holen, um seine Fitness noch weiter in der Tiefe zu verbessern. Der Frühling wird bunt, der Frühling wird stylisch, der Frühling wird wearable! Ein typischer Polar Frühling.

Umfassende Informationen zu aktuellen Polar Themen und Aktionen sowie rund um alle Polar Modelle sind unter www.polar.com/de, auf Facebook unter [Polar Deutschland](#) oder über twitter: [Polar_News](#) zu finden. Wer Tipps für die persönliche Trainingsplanung sucht oder sich einen individuellen Plan erstellen lassen möchte, der ist auf den Seiten www.flow.polar.com genau richtig.

Ab Mai im Fachhandel erhältliche Sets und Accessoires:

Polar A300 (Weiß, Schwarz, Pink) UVP)	(€ 119, 95
Polar A300 HR (Weiß, Schwarz, Pink) UVP)	(€ 159, 95
Wechsel-Armbänder (Schwarz, Weiß, Pink, Blau, Grau, Gelb)	(€ 24, 95 UVP)

Über Polar

Polar Electro ist seit der Gründung 1977 Wegbereiter für den gesamten Bereich der Herzfrequenz-Messung im Profi- und Breitensport. Mit mehr als 30-jähriger Erfahrung ist das Unternehmen weltweit führend in Herzfrequenz-orientierter Trainingstechnologie und bei einfachen Lösungen für Sportler, die ihr Training auf ein höheres Level bringen möchten. Zusätzlich hat sich das Unternehmen aktuell zu dem Spezialisten rund um das Thema Activity Tracking etabliert.



Pressekontakt:

Für weitere Informationen rund um die Themen Herzfrequenz-Messung, Activity Tracking sowie Bildmaterial bin ich gerne für Sie da:

Karen Siems

PR

Polar Electro GmbH Deutschland

Hessenring 2

64572 Büttelborn

Tel: 06152-9236-836

E-Mail: karen.siems@polar.com

Das Polar Logo ist eine eingetragene Marke der Polar Electro. Die in diesem Dokument genannten Produkt- und Firmennamen sind Eigentum der Polar Electro. Andere Marken- und Produktnamen können Markennamen und Handelsmarken von Dritten sein.

Die angegebenen Texte/ Bilder können kostenlos im Rahmen der redaktionellen Berichterstattung über Polar verwendet werden. Fotonachweis: Polar Electro. Im Falle einer Veröffentlichung bitten wir um ein Belegexemplar.